



— CON VALOR Y — CON VERDAD



#OPINIÓN

MEXICANOS EN LA ISLA

República Dominicana no se considera un "paraíso fiscal"; sin embargo, ofrece incentivos atractivos para el sector turístico e inmobiliario

P

unta Cana. La República Dominicana es uno de los destinos turísticos más populares del Caribe y de América Latina. Su gran atractivo radica en su combinación de playas de arena blanca, aguas cristalinas, clima tropical, historia colonial rica y una cultura vibrante con **música como**

el merengue y la bachata.

Puerto Plata, Samaná, La Romana e Isla Saona son imanes para los visitantes. Este pequeño país ofrece una amplia gama de actividades, desde relajarse en resorts de super lujo, jugar golf, bucear, hasta ecoturismo o avistamiento de ballenas.

El turismo es el pilar clave de su economía. Esta isla **no se considera un "paraíso fiscal"**, sin embargo, ofrece incentivos atractivos, especialmente para el sector turístico e inmobiliario, bajo la **Ley de Fomento al Desarrollo Turístico (CONFOTUR)**. Esta legislación exime de ciertos impuestos a los proyectos turísticos aprobados, como el de Transferencia de Propiedad (3%) y el Impuesto sobre la Propiedad (1%), por un período de 10 a 15 años.



En 2024
alcanzó 11
millones de
visitantes

Esto beneficia a inversionistas extranjeros que desarrollan hoteles, resorts o **propiedades vacacionales, haciendo del país un lugar muy atractivo para invertir.**

En otras palabras, **millonarios, herederos o quienes vendieron sus negocios tendrían que tributar altísimas cantidades de dinero** en sus respectivos países, pero vienen para acá, construyen o compran cas-

as frente a la playa, o en un campo de golf, y las rentan con ocupaciones anuales impresionantes; así no pagan altos impuestos en sus respectivas naciones, ni aquí en el Caribe.

En 2024, República Dominicana alcanzó un récord histórico al superar los **11 millones de visitantes**, y ya es líder en turismo del Caribe, superando a destinos como Cuba o Jamaica. El **tráfico aéreo entre México y la isla se ha incrementado exponencialmente luego de que Arajjet** (fundada y dirigida por Víctor Pacheco Méndez) inició sus operaciones entre ambos países, en septiembre de 2022, operando desde el **AIFA**.

El año pasado, **116 mil mexicanos vacacionaron aquí**. Pero lo más impresionante es la cantidad de **compatriotas que están poniendo su dinero a trabajar por acá, en villas vacacionales.**

...

COLOFÓN: *Ayer cumplió 42 años el Instituto Mexicano de la Radio (IMER), pilar en la difusión cultural, informativa y educativa de México, que fundara don Teodoro Rentería. ¡Qué viva la radio!

***Va en serio la Fiscalía de Morelos: espera la notificación de la Sección Instructora, y al instante aportará información complementaria para el desafuero de Cuauhtémoc Blanco.**

***Que nadie se olvide que además de la violación, en grado de tentativa, hay varias denuncias administrativas y por malversación de fondos. ¿Lo lograrán las 251 diputadas encabezadas por la morenista Tere Ealy?**

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA